

Intervención de la diputada Elzy Camacho Pineda, con relación a la Seguridad Pública en el Estado.

La presidenta:

En desahogo del inciso “b” del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Elzy Camacho Pineda, del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Elzy Camacho Pineda:

Con su permiso diputada presidenta.

Compañeras, compañeros diputados.

Medios de Comunicación.

Desde que inicio el actual gobierno del Estado, el Grupo Parlamentario del PRD, ha sido respetuoso, solidario con las actuaciones y decisiones que son de su

competencia y colaborativo con las iniciativas que ha enviado a este Poder Legislativo, sin embargo, a raíz del homicidio del alcalde de San Miguel Totolapan, Conrado Mendoza Almeda, el pasado 5 de octubre del 2022, fue notorio una estrategia de parte oficial para responsabilizar a los gobiernos municipales en especial los gobernados por los partidos de oposición del clima de violencia que se vive en Guerrero.

Ante esta actitud hemos sido prudentes, no apostamos escalar un conflicto mucho menos a politizar una tragedia, pero hay que decirlo, la violencia no tiene origen de ningún partido político basta con revisar la escalada de violencia que viven Acapulco y Chilpancingo, ambos municipios gobernados por Morena, nadie hasta ahora ha hecho

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 9 Marzo 2023

responsable a las alcaldesas de la situación que se vive en esos municipios, lo que significa un desconocimiento de las políticas que en materia de seguridad pública se ha establecido desde el gobierno federal con recortes a los presupuestos de los municipios acotándolos en sus capacidades de respuesta.

Si bien es cierto, que los problemas de inseguridad que vive Guerrero y sus municipios no iniciaron con este gobierno, también lo es que en lo que va del ejercicio del gobierno federal y enfilado al segundo año de gobierno de Guerrero, las cosas no han cambiado y lo que es más preocupante no se visualiza una política que pueda generar la esperanza que la situación cambiará, ni a corto mucho menos a largo plazo.

De la estrategia de seguridad ya se ha dicho muchas veces cómo podrían esperar que las cosas mejoren haciendo lo mismo y peor aún, distrayendo las fuerzas armadas con

responsabilidades de otra índole, lo verdaderamente notorio es que ante los malos resultados no se hagan las correcciones, ni se atiendan en Guerrero las causas sociales y económica que generan la violencia, por qué no, no hay en Guerrero un proyecto en ese sentido, la mala noticia es que este sexenio ya va de salida, las campañas anticipadas ya están en marcha y no habrá el golpe de timón que convierta la frase de la construcción de la paz en esa realidad que tanto anhelamos las y los guerrerenses.

Hemos leído con atención y lamentamos las recientes declaraciones del dirigente Estatal de Morena Jacinto González Varona, en contra de los gobiernos del PRI, PAN y PRD en Guerrero, que no se pretenda desviar la atención de las acusaciones que le hizo un medio de circulación nacional a la gobernadora Evelyn Salgado, el asunto no es menor pues hasta dirigentes eclesiásticos han intervenido, si Jacinto González tiene pruebas de sus dichos está obligado a

presentarlas ante las instancias correspondientes, como sabemos que nos tiene y son infundios, le exigimos que en un acto de responsabilidad presente las evidencias que dan sustento a sus señalamientos, de no hacerlo debe disculparse públicamente ante los guerrerenses a quienes pretende confundir.

Está tan desgastada esa estrategia de echar la culpa a los de a lado o a los que ya se fueron que la verdad es que nadie les cree, acusar a los actuales gobiernos del PRI, PAN y PRD, sin presentar las pruebas correspondientes como lo ha hecho también el diputado González Varona, es grave porque pone en riesgo a quienes señala de manera infundada, a quienes coloca en situación de riesgo frente a las bandas de delincuencia organizada.

Desde esta Tribuna hacemos un llamado a la Fiscalía General de la República, para que en apego a las atribuciones de investigación de delitos de orden federal, si te declara

el dirigente de Morena y aplique la ley en donde se demuestre la asociación delictiva que este señala, no es haciendo frente ni generando cortinas de humo como van a realizar la contención de los señalamientos que le hacen a la gobernadora, a Morena le tocó gobernar y por tanto resolver los problemas que aquejan a los guerrerenses esa es su responsabilidad, la gente ya no quiere escuchar pleitos entre políticos, exigen que resuelvan los problemas que lo agobian como las extorsiones, el cobro de piso, los secuestros y los asaltos que ocurren todos los días en todas las regiones de Guerrero.

Lo único que ha logrado con su fallida estrategia de contención es acrecentar el daño a la imagen de la gobernadora al darle mayor visibilidad a este asunto y una situación complicada la convierten en crisis, el PRD como partido de oposición y de izquierda alzaré la voz con firmeza, no seremos tapadera de nadie que se desvíe del camino, pero tampoco permitiremos que nos usen ante la opinión pública para desviar la

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 9 Marzo 2023

atención cuando les surja un problema como es este caso. Asumamos con responsabilidad cada quien, desde el ámbito de su responsabilidad, el rol que nos tocó vivir en este tiempo.

Es cuanto, diputada presidenta.